



**No al Plan que discrimina a San Pedro Alcántara**

(ISP).-ISP y la Comisión Promotora por la Independencia de San Pedro inician una campaña de recogida de firmas en contra del PGOU de Marbella.

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara ISP y la Comisión Promotora por la Independencia y Creación del Municipio de San Pedro Alcántara, ha iniciado una campaña de recogida de firmas, de forma que todos los ciudadanos que lo deseen puedan expresar su rechazo al Plan General de Ordenación Urbana promovido por el Partido Popular y refrendado por el Partido Socialista Obrero Español.

Los intereses partidistas de Marbella convierten el PGOU en un motivo más para que San Pedro Alcántara necesite convertirse en un municipio independiente.

A pesar de las campañas de propaganda protagonizadas durante meses por ambos partidos en sentidos completamente opuestos, unieron sus fuerzas para sacar adelante un documento que deja a San Pedro Alcántara relegado al último puesto en el ranking general de poblaciones dentro de la provincia de Málaga. Con este PGOU, ahora en manos de la Junta de Andalucía, nuestro pueblo perderá, una serie de servicios y mejoras que son de todo punto necesarias mantener y potenciar para que el desarrollo del futuro municipio no se vea perjudicado, en beneficio, como siempre, de los intereses partidistas que se dan en Marbella y que claramente aumentan las razones para que San Pedro Alcántara sea un Municipio independiente.

Como ejemplo de estas grandes cuestiones que han sido programadas de espaldas a los movimientos asociativos y a la ciudadanía en general están: la desaparición del cementerio municipal, obligando en el futuro a los sampedreños a trasladarse a 11,5 kilómetros de distancia para celebrar sus sepelios y visitar el nuevo camposanto de Nagüeles (Marbella). Esta medida, además de ser insolidaria, busca la pérdida de identidad de los habitantes de San Pedro Alcántara.

Otra de las estrategias urdidas por el Partido Popular, siguiendo la estela del GIL, es culminar su plan para San Pedro, convirtiéndolo en una ciudad dormitorio de Marbella. La consigna seguida por todas las corporaciones es: si es bueno para San Pedro, anularlo. Con la pérdida de suelo hotelero en primera línea de playa, se niega la posibilidad de crecimiento turístico de la zona sur, impidiendo el nacimiento de nuevas industrias del sector y limitando la estabilización de los negocios ya existentes, como el de los chiringuitos.

Como muy bien reflejan los estudios realizados al respecto, la instalación de plazas hoteleras beneficia a todas las industrias localizadas varios kilómetros a su alrededor, pero como se trata de San Pedro Alcántara, la respuesta a cualquier mejora es NO .

Otro de los objetivos del Plan en San Pedro Alcántara es anular y reducir los cinturones verdes de protección, como en el caso del conocido Pantano de las Tortugas y el popular barrio de El Salto del Agua.

Al primero se le ahoga buscando nuevamente la construcción desmedida que en tiempos pasados nos hizo perder El Herrojo, lugar donde todos los sampedreños celebrábamos libremente el tostón en el día de todos los santos, otra de nuestras desaparecidas señas de identidad.

Al segundo, El Salto del Agua, se busca atosigar para que sus vecinos, poco a poco se vean obligados a deshabitar ese histórico núcleo de población sampedreño, sitiándolo con industria pesada que podía seguir creciendo hacia otras zonas menos habitadas, aunque al parecer existen intereses cercanos al equipo de gobierno popular que han obligado el cerco al citado barrio.

Un sinfín de desastres encierra el Plan General, al que algunos llaman de los malayos . Si deleznable es robar un caramelo a un niño, más aún es pretender su alejamiento del saber, lo que consigue el PP haciendo desaparecer la zona de equipamiento educativo programado inicialmente en El Ingenio.

Para colmo de males, entre en juego un nuevo pelotazo urbanístico, cediendo terrenos a Benahavís, con el llamado deslinde , en detrimento de todos los sampedreños y su futuro municipio independiente.

Por todo ello, de forma resumida, tal y como se muestra en el documento adjunto, decimos:

- NO al cementerio de San Pedro Alcántara en Nagüeles.
- NO a la eliminación de suelo hotelero en el Paseo Marítimo de San Pedro Alcántara.
- NO a la reducción de la zona de protección del Pantano de las Tortugas.
- NO a la reducción de la zona de protección verde de El Salto del Agua.
- NO a la desaparición del equipamiento escolar de El Ingenio.
- Etc., etc, etc.

**Publicidad**

**Su  
Publicidad  
Aquí**

[prensa@universalnews.net](mailto:prensa@universalnews.net)

**Publicidad**

**Lo mas leído**

SEMINARIO DE NOESITERAPIA, CURACIÓN POR EL PENSAMIENTO, DEL DR. ESCUDERO (VÍDEOS)  
 POR FAVOR, HAZ CIRCULAR ESTE AVISO A TUS AMISTADES, FAMILIA, CONTACTOS !!!  
 'La justicia francesa (presuntamente) ha secuestrado a mis hijos'  
 Alejandro Santaella publica la segunda parte de Sebastián y el cetro de la vida  
 CARTA DE UN PADRE, ANTE LA SITUACIÓN HIPOTECARIA DE SU HIJA: parad los dsahucios  
 ¿Por qué 'nadie' dice nada?  
 AHORA QUE VUELVEN LOS DE ANTES  
 ¿Por qué, se preguntan por qué?  
 videos contra el trasvase del ebro

**Acumen Fund**

Building transformative businesses to solve the problems of poverty

[www.acumenfund.org](http://www.acumenfund.org)

Public Service Ads by Google